

Generalversammlung des Turnverein Bauma Aktive

mve / Am Freitag, 3. Februar 2012 wurde den Mitgliedern des Turnverein Bauma im Tanne-Saal ein schmackhaftes Nachtessen serviert.

Rund sechzig Personen stimmten um 20.30 Uhr in das bekannte Turnerlied ein. Der Präsident, Reto Gubler, eröffnete die Versammlung. Beim Traktandum Mutationen verlas er einerseits Austritte, wiederum durften aber auch neue Mitglieder als Muttturner sowie auch Aktive vorgestellt werden. Nachdem der Kassier die Rechnung und Budget aufgezeigt hatte, standen die Wahlen einiger Vorstandsmitglieder an. Die Posten des Präsidenten (Reto Gubler), der Vize Technische-Leiterin (Denise Schnurrenberger), eines neuen Kassiers sowie des Beisitzer kamen zu Abstimmung. An dieser Stelle wurde der Rücktritt unseres langjährigen Kassiers Kurt Linder verlesen, welcher sein Amt nun an Milena Hauert (ehemalige Beisitzerin) übergeben hat. Als neuen Beisitzers durften wir Tobias Leimgruber im Vorstand begrüßen. Später wurde über eine Statutenteilrevision bezüglich der Altersgrenze für den Übertritt in den Turnverein abgestimmt. Nach einer kurzen Vorstellung des Jahresprogrammes, standen die Ehrungen an. Zuerst wurde allen Leitern für die tolle Arbeit und deren Herzblut mit einem Geschenk und grossem Applaus gedankt. Denjenigen Turner, welche während des Jahres die meisten Trainings besucht hatten, wurde ein persönliches T-Shirt überreicht. Im Anschluss dessen wurden zwei Personen in den Kreis der Ehrenmitglieder aufgenommen, welche in den vergangenen Jahren im Turnverein aussergewöhnliches für den Verein geleistet haben. Einerseits Marlene Winkler-Büchi und andererseits Kurt Linder. Nach diesem Traktandum bedankte sich der Vorstand bei unseren drei Sponsoren: Christoph Duvaud, Café Voland und Jean Egloff AG. Gleichzeitig durfte die Zürcher Kantonalbank als weiterer Sponsor vorgestellt werden, welcher den Turnverein die kommenden drei Jahre als Hauptsponsor unterstützen wird.

Nachdem als letzter Punkt über die Teilnahme am Kantonaltturnfest Tösstal 2017 (als einer der Trägervereine) seitens der Aktivriege abgestimmt wurde, erklang erneut die erste Strophe des Turnerliedes. Ein Blick auf die Uhr zeigte, dass die Versammlung um 23.10 Uhr als geschlossen erklärt werden konnte.